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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara...Municipal de 	Cabo Frio 

  

  

  

Requerimento No 	de 1 de Dezembro de 1994 

SOLICITA A TELERJ, A CONCLUEM DA INSTALAÇÃO DE UM "ORELHÃO" NO 
PAM, EM SÃO CRISTOVÃO. 

Exmo Senhor Presidente da CJimara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que a este subscreve, atendendo tudo mais 
o que determinaointeresse px:Ablico,REQUERà Douta Mesa, 
na forma regimental, o envio de expediente à TELERj, ag@ncia 
Cabo Frio, solicitando a conclusão da ins.. Lação 	um "ORELHÃO" - - - - 
no PAM, em São Cristovão. 

SALA DAS SESSES 	Dzemhroe 1994 

Estamos 	fia 1 r um ano lutando, para ver 
concretizado o sonho dos usuarios do complexo de Saúde (PAM) que 
v'ém através deste Vereador, solicitando da .TELERJ-Cabo Frio, a 
instalação do "ORELHÃO". 

Informamos que a solicitação é de cunho social, que 
vai de plena harmonia com os interesses do ri 

fomos eleitos por ele. 
Pelo acima exposto, sol 

atenção e a compreensão dessa hon 

is, para isso 

encareci, lamente a 

. ,:.embro de SALA DAS SESWES, 

Rod 
!reado 
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